

Son époux Siegfried **Bachmann**, à Lausanne;

Ses fils:

et Harald et Catherine **Bachmann-Beuret**, leur fils Cédric et son amie Séverine,
à Malapalud;

Gérard et Laurence **Bachmann-Cornioley**, leurs enfants Thomas et Emilie,
à Assens;

Ses belles-sœurs, neveux, nièces et leur famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Madame Margrith BACHMANN-KUMMLI

enlevée à leur tendre affection le 15 février 2021, à la veille de son 86e anniversaire.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie particulièrement tout le personnel de la Fondation Clémence à Lausanne pour sa gentillesse et son dévouement.

Domicile de la famille: Ch. de Pierrefleur 42, 1004 **Lausanne**.

*Le vide que tu nous laisses est rempli par le souvenir
des joies et des rires que tu nous as donnés.
Nous ne t'oublierons jamais.*